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Acta de la comisión de Medio Ambiente 

Fecha: 

   02.12.2020 

Lugar donde se celebra: 

Sesión de Zoom (Anexo I) 

Hora de comienzo: 

12:00 

Hora de finalización: 

13:00 

Presidente: 

Jesús Montero Melchor 

Secretario: 

Marta Montero Navarro 

Relación de asistentes: 

• Marta E. Montero Navarro 
• Carmen Cortés García 
• David Morcuende García 
• Carlos Jurado Rivas 
• Jesús Montero Melchor  

 

 

Orden del día: 

1. Aprobación de actas anteriores 
2. Aprobación de la Memoria de actividades 2019-2020 
3. Informe y toma de decisiones sobre la situación de los jardines (riego por goteo, descuidos de 

riego y de fugas; daños de los desbroces). 
4. Valoración de una semana verde este curso y otras actividades 
5. Ruegos y preguntas 

Desarrollo de la reunión 

Punto 1: Aprobación de actas anteriores 

Aprobación de las actas anteriores: actas 11, 12, 13, 14 y 15. Se aprueban por unanimidad. 

Punto 2: Aprobación de la memoria 2019/2020 

Se aprueba por unanimidad. 

Punto 3: Incidencias en los jardines 

El cordinador informa de que desde el inicio del confinamiento, el mantenimiento de los jardines de la 
Facultad ha dejado mucho que desear. Y no se informó de ello antes por pensar que durante el 
confinamiento la empresa habría estado con suspensión de actividad. Sin embargo, en principio y 
oficialmente el servicio no se interrumpió, a respuesta del Encargado de la empresa, Lymicon, e, por 
lo que dicha falta de mantenimiento es difícil de explicar. Por enunmerar algunas incidencias: 

- A la sección D1, de la entrada peatonal de atrás, objeto de intervención de las primeras tres 
plantaciones comunitarias, se le dejó crecer la hierba hasta una altura de metro y medio en 
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algunas zonas. El coordinador lo sabe porque ha estado acudiendo al centro de forma regular, 
con permiso del Rector durante en confinamiento y durante todo el verano, para vigilar las 
plantaciones comunitarias, especialmente la de la IV Semana Verde, puesto que la empresa 
tampoco instaló ni ha instalado, tras numerosos avisos y reuniones in situ (en tres ocasiones 
distintas, una con el Encargado, y dos con el jardinero asignado por él), el nuevo riego por 
goteo como se había acordado para las secciones acordadas correspondientes a las nuevas 
plantas instaladas en los jardines. 
Esta dejadez de que la maleza crezca más de lo razonable, se suma una forma de desbrozar 
por la ocasiones repetidas se dañan arbustos y arbolitos que se están cuidado. Así, han 
dañado el gingko que queda, un pruno, y una lantana que casi perece (sección D1) y una 
forsythia hasta que ya no ha brotado más (sección Pc2), y las plantas del arriate de la sección 
Pc3 destrozando dalias y una peonía que dejó de brotar. Cuando les he advertido de esto, 
parece que es un mal que hay que aceptar pues dicen que con la hierba tan alta no ven lo que 
hace la desbrozadora. Pero hay que decir que es la misma empresa la responsable de que se 
deje crecer la maleza más de lo aconsejable y estéticamente aceptable para un jardín. 

- Por dicha falta de riego, a lo largo del verano, a pesar de los esfuerzos por mantenerlas, varias 
plantas se secaron: un pruno de la sección Sa1, varios loros de la IV SV de las secciones D1 y 
D3, un sauce de la D1, un acebo de la sección D4, un aliso de la zona D6, un fresno de la zona 
IS. Además, un tilo de algo más de dos metros, apenas sobrevió, habiendo perdido altura y 
ramas por no haber estado regado en condiciones durante el verano. El coordinador lo ha 
estado recuperando pero la frecuencia fue insuficiente y habría requerido el riego por goteo 
que debería haber sido instalado en marzo, tras la plantación comunitaria, o en su defecto, en 
la primera semana de agosto como se volvió a acordar. Pero ninguna fecha acordada y 
avisada se cumplió. De esta sección IS se acordó que lo regarían con la frecuencia debida con 
mangueras, pues dicho representante de la empresa desaconsejó llevar el riego por goteo a 
esa mediana, comprometiéndose a hacer los riegos oportunos que nunca realizaron. 

- De esa misma sección hubo que avisar pues los loros ya bien crecidos de años anteriores y 
otras plantas se estaban secando por algún mal funcionamiento del sistema de riego. 

- La plantas y setos dependientes del riego por goteo de las secciones 1 y 2 de la zona Sa 
(pasillo exterior lateral derecho) (Anexo II) o se secaron o estuvieron a punto de secarse por 
completo a pesar de los numeros avisos dados a mantenimiento del Centro y al parecer de 
éste a la empresa. Es destable que estando estas plantas en este estado y habiendo venido a 
cortar el césped de la zona Pc (única que recibía atención por parte de la Empresa entonces) 
no hubiera comprobado el mal funcionamiento del riego por goteo instalado mucho tiempo 
atrás. Fue un día de esos, cuando el coordinador coincidió con los jardineros, solo ante la 
insistencia del coordinador, se pusieron a buscar y dar con la causa del mal funcionamiento. 
Solo entonces solucionaron el problema. 

- Además, a pesar de los avisos, no arreglaron las pérdidas de agua de las tuberías de riego por 
goteo de la sección D1 por lo que con todo seco, una parte importante de las secciones D1 y 
D6 estaban encharcadas y llegaron a tener hierba alta en medio de las olas de calor que se 
padecieron en verano. 





 

Acta 16 
FEFyT 

Comisión de Medio Ambiente de la Facultad de 
Empresa, Finanzas y Turismo 

 

Anexo I – Asistencia sesión de Zoom 
 
Sesión convodada por Marta Montero ID de reunión: 937 2291 8187 
Código de acceso: 931531, https://unex-
es.zoom.us/j/93722918187?pwd=cDBhWUZtYzJrL1FRZkJ3T3hDL2VOdz09  
 
 

 
  

callto:937%202291%208187
https://unex-es.zoom.us/j/93722918187?pwd=cDBhWUZtYzJrL1FRZkJ3T3hDL2VOdz09
https://unex-es.zoom.us/j/93722918187?pwd=cDBhWUZtYzJrL1FRZkJ3T3hDL2VOdz09
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Anexo II 
 
Algunos de los ejemplares afectados por la avería sin arreglar de las 
esecciones Sa 1 y 2 
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